

PARTAI

PKK Desa Tambong Wetan Ikut Satgas TMMD Reg 121 Kodim Klaten

Agung widodo - JATENG.PARTAI.OR.ID

Aug 7, 2024 - 12:35



PKK Desa Tambong Wetan Ikut Satgas TMMD Reg 121 Kodim Klaten

[Klaten](#) – PKK Desa Tambong Wetan, Kecamatan Kalikotes, Kabupaten Klaten menunjukkan semangat gotong royong yang tinggi dalam mendukung kegiatan

TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler 121 Kodim Klaten. Keterlibatan ibu-ibu PKK (Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga) desa setempat dalam kegiatan ini menjadi contoh nyata sinergi antara masyarakat dan aparat militer dalam pembangunan desa. (7/8/2024)

Letda Inf Nasikhin selaku Komandan Kompi Satgas mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program TMMD yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan infrastruktur, seperti perbaikan jalan, pembangunan jembatan, serta fasilitas umum lainnya.

Satgas TMMD Reg 121 Kodim Klaten bersama warga desa telah memulai proyek pembangunan yang mencakup perbaikan jalan penghubung antara desa dan peningkatan aksesibilitas ke area pertanian. Keberadaan PKK Desa Tambong Wetan dalam kegiatan ini sangat berarti.

Ibu-ibu PKK tidak hanya berperan serta dalam menyediakan konsumsi untuk para anggota Satgas dan warga yang terlibat, tetapi juga secara aktif membantu dalam pekerjaan fisik seperti membersihkan area sekitar dan mengangkut bahan bangunan. Keterlibatan mereka menunjukkan dukungan penuh terhadap program pemerintah dalam membangun desa serta meningkatkan hubungan harmonis antara masyarakat dan TNI.

Nur salah satu PKK Desa Tambong Wetan, mengatakan, bahwa dirinya sangat bangga dapat berpartisipasi dalam kegiatan TMMD ini.

" Kami percaya bahwa kerja sama antara PKK, masyarakat, dan TNI akan mempercepat tercapainya tujuan pembangunan dan memberikan manfaat besar bagi desa kami. Ini adalah kesempatan yang baik untuk menunjukkan solidaritas dan kepedulian kami terhadap kemajuan desa, " kata Nur

Komandan Kodim 0723 Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo juga memberikan apresiasi atas kontribusi PKK Desa Tambong Wetan. Menurutnya, partisipasi aktif masyarakat, termasuk PKK, merupakan salah satu kunci keberhasilan program TMMD.

" Keterlibatan masyarakat lokal dalam kegiatan ini sangat vital. Kami menghargai dukungan dan kerja keras dari PKK serta seluruh warga desa. Semoga ini dapat memotivasi desa-desa lain untuk ikut serta dalam program-program serupa, " ungkap Komandan Kodim 0723 Klaten.

Kegiatan TMMD Reg 121 Kodim Klaten ini direncanakan berlangsung selama satu bulan, dengan harapan bahwa hasilnya akan memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi masyarakat Desa Tambong Wetan dan sekitarnya. Semangat gotong royong dan kolaborasi yang ditunjukkan selama kegiatan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi daerah lain dalam menciptakan pembangunan yang inklusif dan bermanfaat. [\(Red\)](#)